
Corte en pleno visita 
a Duarte y -a Asantblea. 

Vamos a trabajar tesonera mente por lograr las Retor
mas Judiciales que requiere el momento histórico nacio
nal. para administrar Justicia como nos lo hemos 
propuesto los miembros de la actual Corte Suprema de 
Justicia, con mlstlca y responsabilidad sln parcialidad 
sino en forma Justa y honesta . 

Asilo afirmó ayer el Presidente de la CSJ Dr. Francls-

-Foto de LA PRENSA, por Ma\cno. 

REINICIAN NEGOCIACIONES. Los empleados posta
les. reiniciaron ayer negociaciones con la Asamblea Le
gislativa para darle solución final al paro de labores que · 
mantienen desde el 17 <le mayo en demanda de mejoras 
salariales. Los diputados Mario Enrique Amaya Rosas, 
Dr. Luis Roberto Hidalgo y Héctor Aparicio, en lii 
discusión. 

Milló:Q 800 mil para 
aumentos al Correo 

Refuerzo presupuesta rlo 
por un millón 800 m U colo-

• nes aproximadamente. 
planteara el Ministerio del 
Interior a la Asamblea Le
gislativa, para solventar el 
aumento salarla! a Co
rreos. 

Asi lo declaró ayer el 
Ing . Roberto Edmundo 
Viera, vicemlnistro del In
terior, agregando que la 
propuesta Incluye la nive
lación de salarlos y asimis
mo el aumento de salarlos. 
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Comisión de Asamblea 
conoce huelga Correo 

l;lemos reiniciado las ne
gociaciones pero con la 
Asamblea. mientras no 
sean restituidos en sus tra
baJos los empleados de Co
rreos destituidos. 

Asi lo manifestaron a los 
diputados de la Comisión 
de Bienestar Social y Tra
bajo que visitó a la comi
sión de empleados de Co-

l-,.- rreos. para escuchar la 

posición de los empleados 
postales. 

Los diputados. por otra 
parte dijeron a la prensa, 
que solamente la versión 
de los empleados en huelga 
les hacía falta para emitir 
el dictamen final del estu
dio sobre las peticiones 
presentadas por los de
mandantes de Incremento 
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co José Guerrero, a la Presidenta de la Asamblea Legis
lativa Dra. Maria Jull a Castillo Rodas. cuando se 
entrevistó con ella y los demás miembros directivos de la 
Asamblea, para plantearle "algunas penas que hemos 
encontrado en la Corte", diJo el Dr. Guerrero. 

Además ayer mismo el pleno de la Corte Suprema se 
entrevistó con el Presidente de la Repilbllca Ing. José 
Napoleón Duarte, a quien expuso el propósito de la CSJ 
de trabaJar. arduamente en forma coordinada con la 
Comisión Presidencial que el propio Dr. Guerrero fundó 
cuando tungla como Ministro de la Presidencia en el 
Gobierno de Unidad Nacional, a fin de lograr la realiza
ción de las Reform as Judiciales que requiere nuestro 
momento histórico que demanda Justicia en forma equi
tativa. diJo el Presidente del Organo Judicial. EXPONE POLITICAS. El Gobernador Político de San 

Salvador Lic . Luis Felipe Alam Ala m. expone a los alcal
des del departamento los lineamientos a seguir, a fin de 
lograr obJetivos concretos para el bienestar del país y 
más que todo con las comunidades . 

. "He manifestado al Ing. Duarte, ai\adló en Informa
ción para . LA PRENSA GRAFICA, que trabaJaremos 
duro sln Incurrir en el derroche presupuestarlo, pues 

Pronto operará 
servicio ANDA 
en el Guayabal 

Están por resolverse los 
problemas del suministro 
de agua potable en San 
José Guayabal. cuyo fun
cionamiento estaba a car
go de la munlclpalldad, 
pero que mediante gestio
nes 'oficiales se efectuó ·su 
traspaso a la Administra
ción N a clona! de Acueduc
tos y Alcantarillados, acto 
que tuvo lugar el pasado 26 
de Abril, actuando en re
presentación de aquella al
caldla sei\or Francls~o An
tonio TreJo, sindico muni- · 
clpal. 

Tan pronto se efectuó el 
traspaso del acueducto, 
ANDA ha desarrollado 
obras civiles y electrome
cánicas para la construc
ción de un pozo, su acopla
miento a la red de distribu
ción. casetas e Instalación 
de equipos de bombeo y 
montaJe de una subesta
ción eléctrica. con cuyas 
lnstalaclomis se espera a 
corto plazo proporcionar 
un ·servlclo eficiente. 

Para conocimiento del 
vecindario se Informa que 
en esta misma semana se 
van a efectuar pruebas de 
voltaje,. ~on el propósito de 
que lo más pronto posible. 
se lnlclen las ·operaciones 
de bombeo. 

El pozo que suministrará 
el servicio está ubicado en 
la parte central de la po
blación y su operación de
finitiva será resuelta den
tro de pocos dlas. 

.. . .. 
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C_omprará tier.ras 
campesinQs Finata 

"Vamos a supllr la resolución de la 
Asamblea Legislativa que afecta al De
creto 207, comprando tierras y lo vamos 
a hacer a través de FIN ATA. 

percusiones de la resolución legislativa 
que declara la !lnallzación de la parte del 
artículo 9 del Decreto 207, que perm.ltía 
hasta el 30 de Junio pasado. presentar 
solicitudes para acogerse a los beneficios 
de esta ley. 

De esta manera vamos a lograr que un 
mayor número de campesinos puedan te
ner sus parcelas, dijo el Presidente de la 
Repilbllca Ing. ·José Napoleón Duarte. 

Fue durante reunión para festeJar la 
llegada del nuevo Presidente de FIN ATA 
señor Juan Pablo Me)ía. El presidente 
Duarte pronunció un breve discurso a los 
trabajadores. en el cual abordó las re- ' 

Duarte pldló al personal de FIN ATA su 
colaboración en el sentido de laborar du
rante 24 horas más. para que los campe
sinos. que aún no lo han hecho. presenta
ran sus solicitudes de tierra: " Ayúdenme. 
en esto. Pc;>rque es importante. ya que 
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-Gobernador pide a los 
alealdes colaboración 

Una de las prlnclp<Úes 
preocupaciones del nuevo 
gobierno, es que las distin
tas comunidades se Identi
fiquen, manifestando' cuá
les son las necesidades 
más urgentes, a fin de re
solverlas en forma conjun
ta. 

Asl se expresó el gober
nador polltlco departamen
tal de San Salvador; Lic. 
Luis Felipe Alam Alam, en 
una reunión de trabaJo con 
todos los alcaldes munici
pales del departamento, 
realizada en el despacho 
del mencionado funciona
rio. 

El objetivo principal, dl-

Jo. de reunir a todos los al
caldes del departamento, 
es el de lograr obJetivos 
concretos para el bienestar 
del pais y especialmente en 
las comunldad¡>S, ya que 
una meta del nuevo gobier
no es lograr la reactivación 
económica en la cual todos 
debemos participar. 

Informó que los munici
pios pueden ayudar en 
gran manera a que la crisis 
económica del Gobierno 
Central sea menos pesada. 
evitando que a éste lleguen 
proyectos que pueden solu
cionarse con fondos muni
cipales. Y es aqui, diJo, 
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Favorables perspectiyas 
vislumbran para el país 

DIRECTOR. El Lic. Rodol
fo Alberto Henríquez, ha 
sido nombrado nuevo di
rector de la Dirección Ge- · 
neral de Correos. en susti
tución del Cnel. Víctor Ma
nuel Guardado. 

El Salvador ha entrado 
en un proceso legitimo que 
cuenta con el respaldo In
terno e Internacional. a!lr
mó ayer el Ministro de 
Economia, Dr . Ricardo 
González Camacho. 

ca, Ing . José Napoleón 
Duarte, a la República Fe
deral de Alemania , donde 
buscará ampliar los mar
cos de cooperación con el 
gobierno de aquel país y 
con otros Estados Euro-

Traspasan hoy 
Procesadora de. 
alimentos a ENA 

peos. · El traspaso de una plan-
González Ca macho seña- ta piloto para procesar all

ló en este sentido que toda mehtos de parte del PNUD 
esta acción a nlvellnterna- y ONU DI. al Gobierno de 
clona!. consolida al gobler- El Salvador se realiza hoy 
no y permitirá superar los en la Escuela Nacional de 
niveles de desarrollo, to- Agricultura <ENA). 

" DECRETO 207. El Presidente de la Re
pública Ing. José Napoleón Dtlarte (al 
rondo, Izquierda ), diJo durante reunión 
con trabaJadores de FI~ATA, 9':!~ ~e y~ 
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a silpllr la resolución legislativa que 
afecta al Decreto 207, comprando tierras 
a través de FIN ATA. Se favorecerá a un 
mayor número de camoesli)P,.S 1qWM~s , 
podrán tener su parcela. ·7·r • l · ! • ,( · l. 

Al reseñar las perspecti
vas económicas del país 
para los años venideros. 
éstas se vislumbran favo
rablemente, partiendo de 
hechos que van permitien
do clarificar al gobierno 
sus programas de desarro
llo en favor del pueblo. ase
guró el ministro. 

Una muestra de lo ante
rior es el próximo viaJe del 
P~esldente de la Repúbll-

mando en cuenta que la La planta. se dijo, servl
ayuda exterior es lndlspen- rá para que los alumnos de 
sable. la Escuela Nacional qe 

González Camacho allr- Agricultura realicen sus 
mó q~e_s ,nec_es~~~~ ·.ffear, , p,r.a~l"pas ,d/',•1'l'lsprvaclq, 
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